

Rüsten, nicht rasten

Feuerwehr-Abschnitt | Kommandant Alois Zaussinger durfte sich über viel Lob der Ehrengäste freuen, Hollabrunn über ein neues Fahrzeug.

HOLLABRUNN | 300 Feuerwehrmitglieder kamen zum Hollabrunner Abschnittsfeuerwehrtag, in dessen Rahmen zahlreiche Mitglieder für ihre langjährigen Verdienste um das Feuerwehrwesen ausgezeichnet wurden. Aufgrund des Schlechtwetters wurde kurzerhand in die Garage der Polizei Hollabrunn übersiedelt.

Stadtfeuerwehrkommandant Christian Holzer – auch er erhielt ein Verdienstzeichen für seine hervorragenden Leistungen – freute sich über den Besuch zahlreicher FF-Funktionäre und Partnerorganisationen aus nah und fern.

Auch die Abgeordneten Christian Lausch und Richard Hogl, BH-Stellvertreter Matthias Pit-

han, Bürgermeister Erwin Bernreiter, Chefinspektor Walter Hafner und Bezirksrettungskommandant Günter Sidy gaben sich die Ehre und lobten die freiwilligen Einsatzkräfte, während Abschnittsfeuerwehrkommandant Alois Zaussinger einmal mehr die Wichtigkeit der Ausbildung und Jugendarbeit betonte.

Neues Fahrzeug für die Katastrophenhilfe

Diakon Heribert Auer segnete das neue Wechselladefahrzeug der FF Hollabrunn, das unterschiedliche Container aufnehmen und somit für verschiedene Zwecke ausgerüstet werden kann. Der Hauptfokus des Fahr-

zeuges, das vom NÖ Landesfeuerwehrverband finanziert wurde, liegt jedoch im Bereich der Katastrophenhilfe. Feuerwehr und Stadtgemeinde finanzierten die verschiedenen Container. Die Patenschaft für das neue Fahrzeug übernahm Eva-Maria Bernreiter.

Bezirksfeuerwehrkommandant Johann Thürr und Landesfeuerwehrrat Erich Dangl überreichten die Auszeichnungen. Johann Grün aus Dietersdorf erhielt das Ehrenzeichen für 70-jährige Tätigkeit im Feuerwehrwesen. Alle weiteren Geehrten finden Sie im Personalia-Teil Ihrer nächsten NÖN!

Musikalisch umrahmt wurde der Abschnittsfeuerwehrtag von der Stadtkapelle Hollabrunn.



„Frau Bürgermeister“ Eva Bernreiter, flankiert von Kommandant Christian Holzer und Bürgermeister Erwin Bernreiter, übernahm die Patenschaft für das neue Wechselladefahrzeug, das für verschiedene Einsatzzwecke ausgerüstet werden kann.

Foto: FF

Almwiesen & Thermenwelt

Bequemer reisen | Mit der Bahn fahren Sie schnell und stressfrei in die Berg- und Seenkulisse des Gasteinertals – und das bereits ab 9,- Euro*.

ÖBB | Raus aus der Stadt und rein ins wunderschöne Salzburger Land! Das ist jetzt mit den ÖBB so einfach und bequem wie noch nie. Alle zwei Stunden verbinden ÖBB-Züge Wien über St. Pölten und Linz mit dem Gasteinertal. Mit einmal Umsteigen in Salzburg ist man von Wien in knapp vier Stunden in Bad Hofgastein. Darüber hinaus bieten die ÖBB zweimal täglich eine Direktverbindung ab Wien über St. Pölten und Linz an. Rechtzeitig ÖBB SparSchiene online buchen und z.B. von Wien nach Bad Hofgastein ab 24,- Euro* reisen. Kürzere Strecken wie z.B. Linz - Bad Hofgastein gibt es schon ab 9,- Euro*.

Urlaub vom Start weg. Mit der Bahn beginnt der Urlaub schon bei der Anreise: lesen, schlafen, Karten spielen, essen oder einfach die Landschaft ge-



Nächster Halt: Gasteinertal.

Foto: Gasteinertal

nießen. Am Ziel wartet dann die eindrucksvolle Natur des Salzburger Landes mit Wellness-Angeboten und einer traumhaften Bergwelt. Vor Ort ist das öffentliche Busnetz gut ausgebaut, unzählige Wanderwege und die beiden Gasteiner Thermen bieten viele Möglichkeiten für un-

vergessliche Urlaubstage.

Lust auf Urlaub im Salzburger Land? Alle aktuellen ÖBB Angebote finden Sie auf: oebb.at

Detailinfos zur Anreise ins Salzburger Land: oebb.at/railaxed

*Tickets kontingentierte, zuggebunden, Umtausch/Stornierung/Erstattung ausgeschlossen



Tipp:
Bahn und
Ausflug in einem

Die beliebten Kombitickets von ÖBB Rail Tours beinhalten das Ticket für die Anreise ins Salzburger Land und die Eintrittskarten für die schönsten Plätze Österreichs. Das ÖBB Kombiticket Bad Gastein bietet ein Bergerlebnis mit Hängebrücke, Felsenweg und fantastischem Blick von der Aussichtsplattform „Glocknerblick“. Die An- und Abreise nach Bad Gastein in der zweiten Klasse inklusive Berg- und Talfahrt mit der Stubnerkogelbahn gibt es zu günstigen Paketpreisen. Ab Wien mit der ÖBB VORTEILSCARD schon ab 76,- Euro oder ab Linz ab 50,- Euro pro Erwachsenen. Die ÖBB Kombitickets gibt es für viele weitere Orte im Salzburger Land wie die Hochgebirgstaussen in Kaprun oder St. Johann-Alpendorf. Werbung